

Le groupement Agra procède à plusieurs nominations pour appuyer son développement !

janvier 2022

L'année 2021 a été dense en événements et en réussites pour le groupement à fortiori par une stratégie mise en place axée sur le recrutement. Le groupe souhaite consolider et développer davantage cette dynamique. 2022 débute donc par la création d'un service GLA (Gamme Linéaire Approvisionnements) et la nomination de 3 talents qui ont bénéficié de mobilités internes.

Le service GLA a été créé pour de multiples raisons et a pour vocation principale d'offrir un parcours achat optimisé et donc une expérience achat réussie. Plusieurs axes sont donnés à ce service. Tout d'abord, une construction stratégique orientée autour des gammes et approvisionnements en mettant à jour l'offre produits, en proposant des nouveautés afin, notamment, de couvrir le parc auto à 100%, mais aussi en termes de stock optimisé en minimisant les ruptures de stock par une analyse statistiques poussée. Le second axe est quant à lui tourné vers le linéaire afin d'améliorer le stockage des produits en optimisant leurs emplacements.

Cette création de service s'inscrit totalement dans la recherche, l'innovation et la qualité que le groupement s'attache à garantir.



Pour mener cette nouvelle équipe de 4 personnes, **Marianne Negrier** a été nommée **Responsable** et a pris ses nouvelles fonctions en fin d'année. Marianne évoluait au sein du groupement depuis 5 ans pour s'occuper de la gestion de stocks et des tarifs. Elle a plus de 15 ans d'expérience dans le secteur automobile et a occupé différents postes stratégiques au sein de la supply chain ; précédemment en tant que Gestionnaire des Stocks et Approvisionnements pour un autre distributeur de pièces détachées automobiles et plus récemment en qualité de Directrice des Opérations chez un équipementier d'origine italienne. Marianne gravite donc au sein de l'Aftermarket

depuis de nombreuses années et va donc mettre à profit sa solide expérience dans ses nouvelles fonctions.

Lionel Olivier, Directeur de la plateforme marseillaise du groupement, se voit confier la **Direction Logistique Exploitation du Groupe**. 1an et demi après sa prise de poste sur Marseille où il a su démontrer toutes ses compétences et qualités et mettre à profit sa belle expérience de 30 ans dans le monde de la rechange, la plateforme affiche des résultats positifs et prometteurs. Lionel rempile donc pour un nouveau challenge en prenant



en charge les 8 plateformes du groupement et confie ainsi son poste à **Islam Bouchareb**. Islam est un jeune homme qui travaille sur la plateforme depuis son ouverture. Il a participé au succès de la plateforme et a pour mission de poursuivre le très bon travail déjà réalisé en insufflant encore plus de dynamisme. Dotées de nombreuses qualités de travail et humaines, il a à cœur de participer à la croissance de cette plateforme.



La création de ce nouveau service et la nomination de ces trois professionnels marquent une étape importante dans le renforcement des capacités d'exécution et d'innovation à court, moyen et long-terme du groupement qui ne cesse de se développer.